

# Salé prépare un nouveau plan d'aménagement urbain

- Pour un investissement dépassant les 5 milliards de DH
- Ce qui va permettre d'achever la mise à niveau de la ville

LA ville de Salé voit grand et ambitionne de se positionner parmi les principaux pôles urbains du pays. A l'approche de l'achèvement du programme de mise à niveau 2014-2016, la ville peaufine déjà un nouveau plan de grande envergure. «A l'instar des autres grandes villes comme Rabat et Tanger, l'investissement à mobiliser pour le futur plan de mise à niveau de notre ville pourra dépasser les 5 milliards de DH», confie l'un des adjoints du maire de la commune de Salé. Selon ce dernier, le financement de ce programme sera assuré par la ville et certains partenaires comme le ministre de l'Intérieur et celui des Finances ainsi que la région. «La première mouture de ce plan de mise à niveau a été envoyée à la préfecture de

à atténuer le fléau des accidents qui plane sur ce tronçon routier. Sa réalisation va nécessiter un investissement de près de 200 millions de DH qui seront mobilisés par la région et les deux communes de Salé et Kénitra avec le soutien du ministère de l'Équipement. Le programme 2014-2016 a été également une opportunité pour l'aménagement de la corniche de la ville de Salé. Une première partie

est déjà réalisée le long des quartiers de Sidi Moussa. La ville compte sur le futur programme pour achever les deux autres tranches restantes. «L'aménagement de la corniche a permis de donner de la vie et l'animation à cette zone auparavant marginalisée», indique un habitant des quartiers avoisinants. Mais pour ce dernier, il faut renforcer la sécurité au niveau de cette zone qui connaît un afflux notam-

ment la nuit pendant la période de l'été et le mois du Ramadan. Il faut aussi activer la mise en place du système de dépollution du littoral, car on enregistre encore au niveau de cette zone des points de rejet des eaux usées. □

Noureddine EL AISSI

Pour réagir à cet article:  
[courrier@leconomiste.com](mailto:courrier@leconomiste.com)

**Le programme 2014-2016 a été également une opportunité pour l'aménagement de la corniche de la ville de Salé. Une première partie est déjà réalisée le long des quartiers de Sidi Moussa**

Salé pour examen et éventuelles propositions», ajoute l'adjoint du maire. Selon lui, le lancement de ce programme est envisagé après les élections législatives prévues en octobre prochain. Ce plan va permettre à la commune de poursuivre l'opération de mise à niveau de la ville entamée à travers le programme intégré lancé en 2014 (2014-2016). Celui-ci a permis la réalisation d'un certain nombre de projets pour un montant d'investissement global de plus d'un milliard de DH. Parmi eux, la qualification des quartiers sous-équipés et la mise à niveau ainsi que l'embellissement des entrées de la ville. Ainsi, côté aéroport de Rabat-Salé, il a été procédé à un aménagement de la route arrivant à Salé avec élargissement de la chaussée et rénovation du réseau d'éclairage. Une piste pour marche et jogging a été également aménagée le long de ce tronçon.

Un travail similaire a été réalisé au niveau de la rentrée côté Kénitra sur plus de deux kilomètres. Dans le nouveau plan en cours de finalisation, on prévoit même le dédoublement (voie express) de la route reliant Salé à Kénitra sur près de 25 km. Un projet qui va certainement contribuer